

Moeve invierte 62 millones en su parada programada con el objetivo de mejorar la eficiencia y seguridad del Parque Energético San Roque

- **Destacan los trabajos para incrementar la eficiencia energética**
- **En torno a 2.000 profesionales de empresas auxiliares han participado en esta parada de más de 40 días en el centro industrial**

San Roque, 20 de diciembre de 2024. – Moeve ha terminado con éxito su parada en el Parque Energético San Roque que ha supuesto una inversión de 62 millones de euros en mantenimiento y adquisición de nuevos equipos y un periodo de trabajo de 42 días.

Los proyectos se han ejecutado de forma efectiva y colaborativa entre el personal propio de Moeve y en torno a 2.000 profesionales de más de medio centenar de empresas auxiliares, principalmente del Campo de Gibraltar, aunque también ha sido necesario el apoyo de empresas de otros puntos del territorio nacional y hasta internacional.

Rosendo Rivero, director del Parque Energético San Roque, ha destacado que “hemos avanzado en la eficiencia de nuestras instalaciones del Parque Energético San Roque lo cual redundará en la calidad de nuestra propuesta de valor y la seguridad de las instalaciones”.

Además de las inspecciones reglamentarias y de varios proyectos de mejora de la eficiencia energética, se han llevado a cabo trabajos de magnitud entre los que cabe resaltar cambios de internos de torres, reparación de hornos, limpieza de intercambiadores de calor y reducción de emisiones de azufre.

Planificación exhaustiva

Habitualmente, Moeve realiza paradas programadas de sus unidades donde se efectúan labores de mantenimiento intensivo e inspecciones que, normalmente, no se pueden hacer con las unidades en marcha. Estos trabajos permiten a la compañía contar con unas instalaciones modernas, seguras, eficientes y con una capacidad técnica integrada, además de cumplir con los requerimientos normativos industriales.

La parada requiere una detallada planificación, durante los meses previos, entre los distintos departamentos de la energética y las empresas auxiliares. Esta coordinación, junto al riguroso control de las tareas diarias, resulta esencial para garantizar la seguridad de las personas, de las instalaciones y del entorno en el que operamos.

Moeve es una compañía internacional, formada por más de 11.000 empleados, comprometida con la energía y la movilidad sostenibles, cuya ambición es ser uno de los motores de la transición energética en Europa y acelerar su descarbonización y la de sus clientes.

Tras más de 90 años siendo un referente del sector energético como Cepsa, en octubre de 2024 lanzó su nueva marca, Moeve, que refleja el avance de su profunda transformación para liderar la producción de energías sostenibles basadas en moléculas verdes, como hidrógeno verde y biocombustibles de segunda generación, y la producción de productos químicos sostenibles, así como la movilidad eléctrica ultrarrápida.

A través de su plan estratégico para 2030, *Positive Motion*, Moeve trabaja para transformar la movilidad y la energía para mejorar el mundo, garantizando el suministro energético de hoy, pero centrada en facilitar la energía sostenible del futuro.

Moeve – Dirección de Comunicación

medios@moeveglobal.com

www.moeveglobal.com

Tel: (34) 659578080